

PELATIHAN PENGEMBANGAN SLIDE POWERPOINT YANG MENARIK-INTERAKTIF SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN BAGI GURU IPS MGMP KABUPATEN WONOGIRI

Oleh: Dr. Drs. Saliman, M.Pd., Dr. Sudrajat, S.Pd., M.Pd., Yumi Hartati, S.Pd., M.Pd., Arya Djodipati, Danang Irin Saputra

ABSTRAK

Seiring dengan kemajuan teknologi dan informasi, tentunya perkembangan media pun juga semakin pesat. Kemudahan akses internet, *browsing* data, gambar, film, audio video menjadi sesuatu hal yang mudah. Pengembangan pembelajaran berbasis ICT menjadi sebuah keharusan. PowerPoint merupakan sarana presentasi (media pembelajaran) yang paling mudah yang berbasis ICT. Dari sekian banyak media pembelajaran media PowerPoint dapat dipergunakan dan dibuat sendiri oleh guru untuk menjadikan kegiatan belajar mengajarnya menjadi lebih menarik dan hidup. Media PowerPoint ini dapat dibuat dengan sederhana dan tidak terlalu sulit. Media ini justru dapat diproduksi sendiri oleh guru-guru di sekolah dengan biaya yang relatif terjangkau. Dalam pengoperasiannya nantinya media ini dapat digabungkan dengan file musik, gambar dan dapat dengan mudah dipresentasikan melalui layar dan LCD.

Metode kegiatan yang dipilih untuk pelaksanaan kegiatan pengabdian pelatihan pengembangan slide powerpoint yang menarik-interaktif sebagai media pembelajaran bagi guru IPS MGMP Kabupaten Wonogiri adalah metode kombinasi dari tutorial atau ceramah, diskusi atau tanya jawab dan praktik mandiri dan kelompok-kelompok dengan didampingi nara sumber dari tim pengabdian melalui online non tatap muka. Berdasarkan hasil penilaian naskah slide powerpoint yang menarik-interaktif sebagai media pembelajaran yang dibuat oleh semua peserta PPM maka hasilnya adalah 60% berkategori sangat baik dengan nilai diatas 85, 25% berkategori baik dengan nilai antara 70 sampai 85 sedangkan 15% berkategori cukup dengan nilai dibawah 70. Maka dapat disimpulkan bahwa peserta PPM sudah memahami materi yang disampaikan oleh Tim Pengabdian. Berdasarkan hasil angket kepuasan peserta PPM yang dibagikan oleh Tim Pengabdian sebagai bentuk evaluasi kegiatan PPM maka diperoleh 80% berada pada kategori tinggi, 20% berada pada kategori cukup tinggi dan 0% berada pada kategori rendah. Maka dapat disimpulkan bahwa peserta PPM memiliki kepuasan tinggi terhadap kegiatan workshop dari tim pengabdian dari Pendidikan IPS tahun 2020.

Kata Kunci: *pelatihan, slide power point, media pembelajaran IPS*